



Semaine Civique au collège

publié le 29/09/2023

Cette semaine a été organisée au collège l'élection des délégués de classe de l'ensemble des niveaux ainsi que des éco-délégués. Les heureux élus, en plus de représenter leurs camarades au sein de la classe, auront l'opportunité de participer aux diverses instances du collège comme le Conseil d'Administration (4e/3e).



Le niveau 6e, en particulier, a eu la chance de participer à une élection reconstituée de par le partenariat renouvelé avec la mairie d'Aiffres. En effet, c'est dans l'urne de la commune (utilisée donc par certains parents) que les élèves ont pu glisser leur bulletin.

Cette nouvelle étape dans l'apprentissage de la citoyenneté a été plébiscitée par nos 6e !